



Alcaldía Municipal de Arauquita
15 h · 🌐

📌 **Entrega de #KitsEscolares**

Gracias a las gestiones realizadas ante SierraCol Energy, Ecopetrol y la Fundación el Alcaraván, la administración municipal llevó a cabo la entrega de Kits Escolares en zona rural de Arauquita.

En esta significativa actividad estuvo Luis Francisco Daza, Secretario de Educación, Cultura y Deportes, quien informó que se distribuirán alrededor de 2000 kits a los niños de los centros educativos del área rural del municipio, específicamente en las 36 veredas que son parte del área de influencia directa de SierraCol Energy.

Agradecemos a todos los involucrados por hacer posible la entrega de estos kits, que sin duda contribuirán al desarrollo educativo de nuestros niños.



👍❤️ 18

6 veces compartido

👍 Me gusta

💬 Comentar

🔗 Compartir

👤 Escribe un comentario...

